

happython.com

Tout a commencé il y a dix huit mois, jour pour jour, on s'est trouvé, depuis on a vécu tant de choses, des victoires, des défaites, la mort, la détresse, la solitude, le bonheur d'avoir émerveillé un enfant... Grâce à toi, j'ai acquis confiance en moi, et j'ai rencontré le bonheur et l'amitié. Grâce à toi, j'ai aussi compris qu'un merci suffit. Au départ, j'étais simplement là avec toi pour faire pimpom, maintenant je ne peux vivre sans toi, car c'est grâce à toi que je suis devenu ce que je suis, merci à toi mon uniforme de la croix rouge, et dès demain soir je serai à nouveau fier de te vêtir pour de nouvelles aventures...